

COSAS DE LA CIUDAD

JOSÉ MANUEL ALDAY
✉ jmalday@diariosur.es

El hedor persiste

Vecinos se vuelven a quejar por los malos olores procedentes del cauce del río Guadalmedina

Vecinos que residen en los alrededores del río Guadalmedina se levantaron ayer con los desagradables malos olores procedentes del cauce. La bajada de la marea unida a los vientos que ayer soplaron decían algunos que era el origen de esta situación. Aunque otros sostienen que el problema radica en que las obras realizadas recientemente por el Ayuntamiento en el cauce para acabar con este histórico problema no abarcaba más allá del Puente del Carmen, por lo que los malos olores persisten. «Esto lo han solucionado a medias, porque también dijeron que iban a limpiar la superficie donde efectuaron las obras y desde que estas finalizaron no hemos visto que se limpie», comentaba un vecino de uno de las viviendas situadas en las inmediaciones del río. Durante las obras realizadas en el cauce para acabar con los malos olores, en las que se han invertido 476.000 euros, se retiraron 1.800 metros cúbicos de lodos que llevaban años incrustados en el fondo, lo que permitió aliviar la situación del hedor que desprenden del cauce, aunque parece que no se ha conseguido eliminarlo por completo. Y es que tras varios problemas surgidos, solo se dragaron 170 metros del cauce frente a los 245 previstos inicialmente. Y además se siguen produciendo vertidos de aguas fecales cada vez que llueve debido a que la estación de bombeo situada en el puerto a la altura del par-



Cauce del río Guadalmedina ayer, con poca agua debido a la bajada de la marea (arriba). Las obras no llegaron al puente del Carmen. Derecha, registro roto en calle Mariscal. :: J. M. A. / M. MARTÍN



que Huelín –que recoge todas las aguas residuales de las viviendas de la margen derecha del río para trasladarlas a la depuradora del Guadalhorce–, se satura debido a que también le llegan las aguas pluviales al discurrir por las mis-

mas tuberías. Tanto PSOE como IU han reprochado al Ayuntamiento que el coste de los trabajos realizados no acabe con el problema.

Cerrado de Calderón ORUGAS DE PROCESIONARIA

Como sucede todos los años, ya está apareciendo en la urbanización Cerrado de Calderón las desagradables orugas de la procesionaria. Parece que este año, además, se ha adelantado su aparición, según comentan residentes en la zona, quienes señalan que hay más nidos y bolsas en los pinos que en otras ocasiones, y las orugas ya están apareciendo en las calles y en las casas. Los vecinos reclaman al Ayuntamiento que fumigue, pues ya se sabe que las orugas suponen un peligro para cualquiera, aunque sobre todo para los niños. Y desde el Ayuntamien-

to comentan que desde hace varios días se está fumigando en algunas zonas públicas de la urbanización, pero no en otras que son privadas y no les corresponde.

Calle Mariscal REGISTRO ROTO EN LA ACERA

«Así lleva casi un mes un caja de registro en la acera de calle Mariscal esquina Huerto de Monjas. Una simple valla advierte del peligro de pasar por este lugar por donde asoman cables, no se si telefonía o televisión...», denuncia una vecina de la zona, quien nos envía una fotografía. «Todo este tiempo lleva en esta situación la tapa sin que nadie lo repare», se queja.